

CONTIENE EDULCORANTES - NO RECOMENDABLE EN NIÑOS

¿Has visto productos con esta leyenda precautoria?

Los edulcorantes **pueden alterar la respuesta hormonal y el apetito produciendo mayor ingesta de alimentos**, ganancia de peso así como habituación al sabor dulce. Su consumo no se recomienda en niñas y niños.

#EtiquetadoParaLaSalud

Fuente: 1. HER. Healthy Beverage Consumption in Early Childhood y HIMFG, 2019



GOBIERNO DE
MÉXICO



GISAMAC
GRUPO INTERDISCIPLINAR DE SALUD, ALIMENTACIÓN,
MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

SALUD
SECRETARÍA DE SALUD

Instituto Nacional
de Salud Pública